

5.-30. NOVEMBER 2014



DIE SAMMLUNG NEIRIZ IM VOLKSPARK HALLE

100 KELIMS

Wir freuen uns sehr, außergewöhnliche Exponate aus der privaten Sammlung antiker Kelims und anderer Flachgewebe des Berliner Kunsthändlers Hamid S. Neiriz zu präsentieren, die hier im Volkspark Halle erstmalig öffentlich gezeigt werden. Man darf sich fragen, weshalb eine Kunsthochschule eine Ausstellung mit eher musealem Charakter veranstaltet. Die Antwort ist einfach: Die Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle, mit ihrer bis zur Gründung im Jahre 1915 zurückreichenden Tradition textiler Fachrichtungen, fühlt sich den Textilien Künsten verpflichtet. Die Integration der Staatlichen Textil- und Gobelinmanufaktur Halle im Juli 2014 steht dabei in engem Bezug zu dieser Ausstellung: Beide Ereignisse zeugen von textiler Kompetenz der BURG und wollen diese einem jungen und breiteren Publikum bekannt machen, Horizonte erweitern und Möglichkeiten schaffen. Wir sind stolz, für diese Ausstellung in Hamid S. Neiriz einen Partner zu haben, der an eben diese Ziele glaubt.

We are delighted to present exceptional exhibits from the private collection of antique kilim rugs and other flatweaves owned by the Berlin art dealer Hamid S. Neiriz. For the first time, these exhibits are publicly displayed in the Volkspark Halle. One may wonder why an art university would put on an exhibition with such a museum-like character. The answer is simple: the Burg Giebichenstein University of Art and Design has a long tradition of offering textile courses which dates back to when the university was founded in 1915. This strong commitment is demonstrated by the university's recent acquisition of Staatliche Textil- und Gobelinmanufaktur Halle in July 2014 as well as the exhibition at Volkspark. These interrelated events intend to strengthen the university's competencies in textiles, to introduce these to a young and wider audience, to broaden horizons and to create opportunities. With Hamid S. Neiriz, we are proud to have found a partner who also strongly believes in these goals.



100 KELIMS

DIE SAMMLUNG NEIRIZ IM VOLKSPARK HALLE
THE NEIRIZ COLLECTION AT VOLKSPARK HALLE

EINLADUNG ZUR VERNISSAGE
INVITATION TO THE OPENING

5. NOVEMBER 2014
18 UHR

GALERIE IM VOLKSPARK
Schleifweg 8a • D-06108 Halle • Germany

GRUSSWORT / OPENING ADDRESS

Prof. Dieter Hofmann

Rektor / Rector

Burg Giebichenstein Kunsthochschule Halle
University of Art and Design

EINFÜHRUNG / INTRODUCTION

Prof. Ulrich Reimkasten

Direktor des SEPIA-Instituts für Textile Künste
Head of SEPIA-Institute of Textile Arts

KEYNOTE / KEYNOTE ADDRESS

Dr. Friedrich Spuhler

Berlin

MUSIK / MUSIC

Mohammad Reza Mortazavi

Tombak & Daf, IRAN / GER

R

G

DIE SAMMLUNG NEIRIZ IM VOLKSPARK HALLE

100 KELIMS

B

U



Burg Giebichenstein
Kunsthochschule Halle
University of Art and Design



Institut für Textile Künste

R

www.burg-halle.de
www.sepia-institut.eu

G